

## Silbernes Jubiläum für den Seerundfahrlauf am 31.03.2017



**Am 31.03.17 ist es wieder soweit – der NIGsche Seerundfahrlauf geht in die 25. Runde!**

Mit dem 25. Startschuss am 31.03. begeht der NIGsche Seerundfahrlauf sein silbernes Jubiläum und alle aktuellen und ehemaligen Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte, Eltern und alle anderen, die sich dem NIG verbunden fühlen, sind herzlich eingeladen, den Beerster See auf einer ca. 7 km lange Strecke möglichst schnell zu umrunden. Der Clou hierbei: die Teilnehmenden treten zu zweit (in Frauen-, Männer- oder Mixed-Teams) mit nur einem Fahrrad an, das man abwechselnd nutzen kann, und gemessen wird die Zeit des zweiten Zieleinlaufs. Der Seerundfahrlauf ist neben dem Niko-Fest und dem NIG-Rock-Festival eine der traditionsreichen Veranstaltungen des NIG, die sich großer Beliebtheit erfreut.

Treffen ist am 31.03. um 14 Uhr im Kurpark, wo dann um 14:30 Uhr der Startschuss fallen wird. Die Siegerehrung und die Verlosung der Preise unter allen Teilnehmenden werden wie gewohnt um 16 Uhr in der Linie im NIG stattfinden.

Die Anmeldung erfolgt über das ab Mitte März im Foyer des NIG aushängende Plakat oder auch über die Mailadresse [seerundfahrlauf@nigb.de](mailto:seerundfahrlauf@nigb.de). Die Teilnahmegebühr pro Team beträgt von 5€ und dient der Finanzierung der Preise. Wer sich noch weiter über den Seerundfahrlauf informieren möchte, findet auf der Seerundfahrlauf-Seite des NIG ([nig-bederkesa.de/schulleben/sportfreundliche-schule/seerundfahrlauf/](http://nig-bederkesa.de/schulleben/sportfreundliche-schule/seerundfahrlauf/)) alle Informationen. Die Organisatoren Elisabeth Haase und Sebastian Frese freuen sich auf viele Anmeldungen und hoffen, dass es beim Jubiläumslauf ein besonders großes Teilnehmerfeld gibt!